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 Mainz, 22.02.2024 

 
Anfrage 0452/2024 zur Stadtratssitzung am 06.03.2024 
 
 

Brandschutz in Flüchtlingsunterkünften 

 

In den Flüchtlingsunterkünften der Stadt Mainz wohnen wieder zunehmend mehr 

Menschen. Aufgrund großer baulicher Unterschiede ist der Brandschutz in diesen 

Einrichtungen ein nicht zu vernachlässigendes Thema. 

 

Hierzu fragen wir die Verwaltung: 

 

1. Welche gesetzlichen Vorgaben für den Brandschutz in Flüchtlingsunterkünften liegen 

vor? 

2. Welche konkreten Brandschutzmaßnahmen wurden in den Unterkünften umgesetzt? 

Welche Maßnahmen werden in provisorischen Unterkünften wie etwa Turnhallen und 

Containern umgesetzt? 

3. Welche Kosten sind dadurch in den letzten vier Jahren entstanden? 

4. Wie viele Feuerwehreinsätze gab es in 2022 und 2023 in Flüchtlingsunterkünften? 

4.1 Wie viele waren davon Fehlalarme? 

4.2 Welche Brandursachen konnten jeweils ermittelt werden? 

4.3 Welche Kosten sind durch die Fehlalarme entstanden? 

4.4 Welche Kosten sind durch die übrigen Alarme entstanden? Bitte aufschlüsseln 

nach Einsatzkosten und Brandschäden.  
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